

Bastille le lapin

Dans la classe de Julien, cette année-là, il y avait douze garçons, treize filles, monsieur Girard l'instituteur et un lapin nommé Bastille. Bastille grignotait dans sa cage pendant que les enfants apprenaient à lire, à compter et à rester sur leur chaise. Le maître devait sans cesse répéter :

– Julien, à ta place ! Laisse ce lapin tranquille, il a assez à manger !

Dans le cartable de Julien, il y avait toujours un cadeau pour Bastille : une carotte croquante, un quart de pomme, une feuille de salade fraîche ou un morceau de brioche du goûter.

Bastille et Julien aimaient les

carottes crues. Ils avaient tous les deux des taches de rousseur et ni l'un ni l'autre ne voulait faire d'effort pour apprendre à lire. C'est peut-être pour ça qu'ils étaient si copains.

Un jour, monsieur Girard dit à Julien :

– Si tu apprends bien, aux grandes vacances, je te donne Bastille.

Les yeux brillants, le garçon a répondu :

– Promis, juré, j'apprendrai ce que vous voulez !

Le lapin, les oreilles rouges et blanches fièrement dressées, suivait de jour en jour les progrès du garçon. Quand Julien,

